

Vertretung

Prüfungskommission für die europäische Eignungsprüfung

1. Ernennung von Mitgliedern der Prüfungsausschüsse

Die Prüfungskommission hat mit Wirkung vom 20. Januar 2004 Ph. Lanz (AT), A. Schnack (DK), Ch. Sturm (DE), mit Wirkung vom 16. Februar 2004 U. Allgayer (DE), mit Wirkung vom 1. März 2004 P. Corcoran (IE), M. Kraenzmer (SE) und W. Van Borm (BE) und mit Wirkung vom 20. April 2004 L. Feber (FR), M. Gibson (GB), P. Kazemi (FI), A. Lamb (GB), E.-M. Mayer-Martin (GR/US), C. Persichini (IT) und F. Pochart (FR) zu Mitgliedern eines der drei Prüfungsausschüsse ernannt; ihre Amtszeit endet am 31. Oktober 2005.

2. Prüfungsergebnisse

Die vom 26.-28. März 2003 durchgeführte europäische Eignungsprüfung wurde nach Artikel 17 (1) der Vorschriften über die europäische Eignungsprüfung für zugelassene Vertreter (VEP) von folgendem Bewerber bestanden:

Marcus James AMERY

Representation

Examination Board for the European qualifying examination

1. Appointment of members of the examination committees

The Examination Board appointed with effect from 20 January 2004 Ph. Lanz (AT), A. Schnack (DK), Ch. Sturm (DE), with effect from 16 February 2004 U. Allgayer (DE), with effect from 1 March 2004 P. Corcoran (IE), M. Kraenzmer (SE) and W. Van Borm (BE) and with effect from 20 April 2004 L. Feber (FR), M. Gibson (GB), P. Kazemi (FI), A. Lamb (GB), E.-M. Mayer-Martin (GR/US), C. Persichini (IT) and F. Pochart (FR) as members of one of the three examination committees; their term of office will expire on 31 October 2005.

2. Examination results

In accordance with Article 17(1) of the Regulation on the European qualifying examination for professional representatives (REE), the following candidate was successful in the European qualifying examination which took place from 26 to 28 March 2003:

Marcus James AMERY

Représentation

Examen européen de qualification

1. Nomination de membres des commissions d'examen

Le jury d'examen a nommé avec effet au 20 janvier 2004 Ph. Lanz (AT), A. Schnack (DK), Ch. Sturm (DE), avec effet au 16 février 2004 U. Allgayer (DE), avec effet au 1^{er} mars 2004 P. Corcoran (IE), M. Kraenzmer (SE) et W. Van Borm (BE) et avec effet au 20 avril 2004 L. Feber (FR), M. Gibson (GB), P. Kazemi (FI), A. Lamb (GB), E.-M. Mayer-Martin (GR/US), C. Persichini (IT) et F. Pochart (FR) membres d'une des trois commissions d'examen; leur mandat prendra fin le 31 octobre 2005.

2. Résultats d'examen

Conformément à l'article 17(1) du règlement relatif à l'examen européen de qualification des mandataires agréés (REE), le candidat suivant a été reçu à l'examen européen de qualification qui a eu lieu du 26 au 28 mars 2003 :

Marcus James AMERY
